

# En Syrie, les « rebelles » ne manquent plus d'armes, mais d'hommes

RÉSEAU VOLTAIRE | 12 JUIN 2013

ENGLISH ESPAÑOL



**A** lors que le sort des armes s'est renversé en Syrie et que l'Armée arabe syrienne a libéré la zone de Qoussair (photo), le ministre français des Affaires étrangères, Laurent Fabius, appelle à livrer d'urgence des armes aux rebelles pour ré-équilibrer le rapport des forces.

Cependant, la déroute des groupes armés est telle que la livraison d'armes ne changerait pas grand chose. Ce sont des hommes dont les « *rebelles* » ont besoin, et il ne s'en presse plus beaucoup à venir mourir en Syrie.

Dans ces conditions, la France fait obstacle à la tenue de la conférence de paix de « *Genève 2* ».

---

Source : « En Syrie, les « rebelles » ne manquent plus d'armes, mais d'hommes », *Réseau Voltaire*, 12 juin 2013, [www.voltairenet.org/article178874.html](http://www.voltairenet.org/article178874.html)